

L'enfant, Serpent et l'ange sauveur

Autrefois, un homme a épousé une femme avec laquelle il vivait. Ils vivaient dans ce monde et ils désiraient avoir un enfant mais ils n'arrivaient pas à l'avoir. Ils ont cherché partout en haut, en bas, la sueur a coulé, mais ils n'ont pas réussi à avoir cet enfant désiré. Ils étaient là, ils étaient là.

Voilà qu'un jour on leur montre un lieu où ils doivent aller pour avoir un enfant. Ils sont partis. On leur donne un médicament et avec courage ils arrivent enfin à avoir un enfant. Un seul enfant que Dieu leur a donné et celui ci est un garçon. Comme c'est dans la souffrance qu'ils ont eu le seul enfant, si l'enfant veut quelque chose, ils font tout pour trouver la chose et la donner à leur enfant, et ceci chaque jour.

Dès que l'enfant ouvre sa bouche pour leur demander quelque chose, ils la cherchent pour la lui donner.

Ils étaient là et un jour l'enfant voit Pigeon blanc. Il était très blanc. Pigeon est venu se poser sur la branche de l'arbre qui était dans leur maison. Alors l'enfant dit:

- Papa, vois-tu Pigeon blanc perché sur la branche ? Aujourd'hui vous allez l'attraper pour me le donner.

Son papa regarde en haut et en bas, puis il se demande:

- Mais comment allons nous faire ?

Ils ont ensuite cherché de l'aide. Ceux ci tentent par tous les moyens et ils ont souffert. Avec du courage, ils ont fait un effort et ont réussi à attraper l'oiseau et ils l'ont donné à l'enfant. Les parents de l'enfant ont laissé celui-ci dans le vestibule où il s'amuse avec son oiseau. Brusquement l'enfant quitte le vestibule en courant.

Les parents arrivent pour voir ce qui se passe. Arrivés... ils voient un grand tas qui a occupé tout le vestibule. Ce tas est un grand Serpent long et géant. Chacun vient regarder mais ne peut pas rentrer dans le vestibule. Il n'y a même pas d'espace pour entrer. Serpent a occupé toute la place. Alors on demande à l'enfant:

- Où est-t-il l'oiseau que tu tenais?

- C'est lui qui s'est transformé en Serpent, répond l'enfant.

Ils sont tous effrayés. Ils demandent

- Hou, il est là?

- Oui, reprend l'enfant.

Ils marquent plusieurs fois leur consternation sans trouver le courage pour s'approcher de Serpent et le tuer. Voilà que Serpent a entonné un chant. Les choses sont devenues très sérieuses.

Aii goo ni sanga na gonii

aii goo ni sanga na gonii

aya babou in safiya daoudiii.

Quand Serpent a chanté cette chanson, les gens se demandent ce qui leur allait arriver. Mais l'enfant a entendu le sens du chant que Serpent a chanté. Après, l'enfant se tourne vers les siens et s'adresse à Serpent à travers un chant.

Baba nii gom ma yaa

Mama nii gom ma yaa

Arfa ya manganaa pèrèè

Aya babou in safiya daoudii.

Serpent disait à travers son chant: il veut l'enfant, il lui plait. Il ne veut

rien d'autre que cet enfant.

L'enfant, en se tournant vers ses parents, leur explique que « Serpent ne veut rien que moi, votre enfant Daouda. Donc il faut me prendre, moi Daouda, pour donner à Serpent pour avoir la paix ».

Le père et la mère sont préoccupés, très préoccupés. Ils possédaient des grandes richesses. Les moutons, les animaux, les esclaves qui sont à leur service, ce n'est pas une petite affaire. Ils ont tout pris pour donner à Serpent. Serpent a tout avalé comme une petite chose jetée dans le fleuve. Mais cela ne suffisait pas à Serpent. Ils ont tout donné et il ne reste dans la maison que lui l'enfant, son père et sa mère. Le père dit:

- Comme les choses sont ainsi, toi la mère prend soin de l'enfant, moi je vais partir.

Le père se donne à Serpent et celui ci l'avale. Il ne reste plus que l'enfant et sa maman. La mère pleure et se tourne de gauche à droite. Elle gémit en disant: « S'il faut que cet enfant parte et me laisser, il vaut mieux que je suive son père ». La mère s'offre à Serpent et celui ci l'avale. Il reste l'enfant seul dans la maison. Il regrette ses parents et lance les cris de détresse à travers la maison. C'est dans cette détresse que Dieu envoie à l'enfant un ange tenant un couteau. L'enfant, en train de prier, voit devant lui l'ange avec son couteau.

L'ange dit à l'enfant:

- Vois-tu ce couteau, c'est Dieu qui m'a envoyé pour venir à ton secours car il voit la souffrance que tes parents ont eue avant de te mettre au monde. Dire aujourd'hui que Serpent va te séparer des ces parents, non cela ne ce fera pas. C'est la cause pour laquelle je suis envoyé par Dieu pour venir tuer Serpent afin de te libérer. Si je tue Serpent, peut-être tu pourras enlever quelque chose et trouver ceux avec qui tu vas vivre.

Vraiment quand l'ange a tué Serpent, il a ouvert son ventre et on ne voit rien que le père et la mère de l'enfant. Toutes les choses du monde qu'on a donné à Serpent ont pourri. Puis on a enlevé de Serpent les parents de Daouda avec qui il va vivre.

C'est pourquoi dans ce monde si tu as beaucoup d'enfants, il ne faut pas choisir certains que tu aimes et laisser d'autres. Tu dois les aimer tous. S'il est le seul enfant, il ne faut le dorloter en lui donnant tout ce qu'il il veut. Si non un jour il va mourir et te laisse dans la misère.

Tcha Yandi Heratou